Feria Virtual de Voluntariado Universitario 2022

20, 21 y 22 de abril de 2022 | De 9.00 a 18.00 horas

Organizaciones participantes

Servir (Pastoral Universitaria)

Organización conformada por alumnos Ulima, quienes buscan expandir la cultura del amor para resolver los problemas sociales, económicos y políticos a través del voluntariado universitario.

Comparte Perú

Organización de voluntarios profesionales dedicados al refuerzo de la educación básica regular y el desarrollo del talento de niños y adolescentes de zonas vulnerables en edad escolar.

Junior Achievement

Organización mundial dedicada a educar en preparación laboral, espíritu empresarial y educación financiera.

Kantaya

Espacio de sueños y aprendizajes para la formación de niños íntegros y felices. Desde hace 12 años, desarrolla agentes de cambio, transformando la mentalidad de niños en situación vulnerable, a quienes les da la oportunidad de construir su futuro mediante una formación integral (educación de calidad, habilidades socioemocionales, creatividad y valores).

Sembrando Cultura

Organización que busca democratizar la cultura en el país para formar buenos ciudadanos. La organización cuenta con cuatro proyectos sociales que buscan promover la cultura:

- · Lectores de Paso: Hábitos de lectura
- Conociendo mi Perú: Excursiones culturales.
- El Baúl de los Valores: Educación en valores
- · Tejedoras de Historias: Empoderamiento femenino

Mi Pequeña Ayuda

Organización que apoya a niños y jóvenes con discapacidad o de bajos recursos en Ollantaytambo (Cusco), dándoles acceso a educación, salud y capacitación.

Convivencia en la Escuela

Asociación educativa que nace para contrarrestar la violencia y el *bullying* en las instituciones educativas del Perú. Promueve diversas iniciativas para instaurar la convivencia pacífica y la cultura de paz entre estudiantes e instituciones educativas públicas.

Asociación Equilibrio

Organización no gubernamental para el desarrollo (ONGD) que vela por la salud emocional mediante la ejecución de programas y actividades educativas, deportivas y artísticas que contribuyan al desarrollo social comunitario y a la sana convivencia de la mano de municipios, entidades públicas y sector privado.



Asociación Casa Ronald

Es un "hogar lejos del hogar" para familias de escasos recursos que viajan a Lima para que su hijo(a) con alguna enfermedad compleja reciba el tratamiento. Brinda bienestar y acogida a más de 1300 familias al año con hijos en tratamientos médicos prolongados, que llegan desde la costa, sierra y selva a Lima para poder atenderse en el Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins y en el Instituto Nacional de Salud del Niño de San Borja.

Techo

Organización presente en 19 países de Latinoamérica que busca superar la situación de pobreza que viven millones de personas en asentamientos populares, a través de la acción conjunta de sus habitantes y jóvenes voluntarios.

Ubuntu

Asociación que empodera mujeres y jóvenes afroperuanos mediante la gestión empresarial de postres y comidas típicas.

Crea+

Institución multidisciplinaria de jóvenes que busca contribuir con la formación de estudiantes en edad escolar, a través de un voluntariado profesional enfocado en una gestión eficiente y un fuerte sentido del compromiso y la responsabilidad.

Pintando Sonrisas

Asociación sin fines de lucro que trabaja con adultos mayores en situación de vulnerabilidad. Está orientada a realizar acciones que tengan un impacto positivo en el bienestar de los adultos mayores, a crear un espacio intergeneracional a través de programas de voluntariado y a promover la revaloración del adulto mayor en la sociedad.

We Can Be Heroes

Organización que busca proteger los ecosistemas de nuestro país a través de proyectos de educación y preservación ambiental.

Best Buddies

Organización internacional que promueve la inclusión social y laboral para personas con habilidades distintas. La labor de nuestros voluntarios es acompañar a personas con habilidades distintas en las diversas actividades que realizamos durante el año. Nuestras actividades son dos fines de semana al mes y en diversos rubros: artísticos, deportivos, ecológicos y recreativos.

Valores JFJ

Proyecto social dedicado a la formación en valores y superación personal de jóvenes de colegios de zonas vulnerables de Lima.

Colectivo Piecitos

Asociación civil sin fines de lucro comprometida con la responsabilidad social y el desarrollo de la calidad educativa del país para el beneficio de niños en edad escolar. Fue fundada en Lima (Perú) en el año 2014. Está formada por un equipo interdisciplinario que asume el compromiso y la responsabilidad de contribuir al cambio para el desarrollo del Perú y para lograr una sociedad justa y con igualdad de oportunidades.



Asociación KP

Organización que ayuda a refugios ubicados en nuestra capital a través del voluntariado, fomentando, junto con las autoridades y organizaciones pertinentes, campañas de esterilización y salud para disminuir el índice de sobrepoblación de perros y gatos sin hogar.

Pura Voluntad

Movimiento de ayuda social y apoyo voluntario. Su misión es ser un puente de ayuda entre las personas necesitadas y las personas y entidades que deseen colaborar para un mundo y una vida mejor. Su trabajo consiste en beneficiar a diferentes casas hogares, albergues e instituciones educativas y de salud, que albergan, educan o dan apoyo a poblaciones vulnerables en riesgo.

Allinllam

ONG que desarrolla proyectos sociales para comunidades en estado de vulnerabilidad. Se encuentran construyendo la primera clínica gratuita para niños con discapacidad del norte del Perú.

Nietos itinerantes

Organización que tiene por objetivo la revaloración del rol de los adultos mayores en nuestra sociedad, así como la erradicación de estereotipos con respecto al envejecimiento. Realizan tres tipos de actividades en favor de esta población: acompañamiento, charlas jurídicas gratuitas, incidencia y sensibilización.

Alimento Solidario Perú

Movimiento voluntario que promueve la caridad, brindando alimentos a los más vulnerables de nuestro país.

Imfundo Kahle

Organización socioeducativa sin fines de lucro dedicada a empoderar mujeres en situación de vulnerabilidad a través de la educación. Imfundo Kahle significa 'educación justa'. Por ello, también buscan generar situaciones de justicia que permitan reducir desigualdades a nivel educativo, laboral y de género a través de mecanismos de paz, equidad y promoción humana.

Aniquem

Se dedica a la rehabilitación integral de los niños quemados del Perú, así como a la prevención de estos accidentes.

Informes

sostenibilidad@ulima.edu.pe

Organiza

Universidad de Lima Centro de Sostenibilidad

